
BASTIA le 6 novembre 2020

Compte rendu  du CHSCT du 6 novembre

Il est temps de mettre en œuvre des décisions
fortes, cohérentes, et partagées.

Malheureusement après cette nouvelle

réunion on en est très, très, loin.
Ce CHSCT a débuté par la lecture de notre déclaration liminaire qui faisait part de nos propositions
sur l’ensemble des points prévus à l’ordre du jour.

Concernant le TT, et contrairement à ce que nous écrivons dans notre déclaration liminaire, monsieur
Routard affirme que la Direction est en conformité avec les directives nationales pour accorder les 5
jours. A vérifier!!! Nous demandons à ce que chaque agent obtienne le TT sur 5 jours lorsque ses
tâches le permettent et qu’il est volontaire, A ce jour 66 collègues sont en TT mais très peu sont à 5
jours. Ce qui n’est pas admissible compte tenu de l’urgence sanitaire. Plus de 150 agents sont
toujours présents chaque jour au bureau en présentiel et ce malgré le nombre important de
collègues en congé maladie et temps partiel; ce qui est beaucoup trop.
Les agents prioritaires pour le TT (fragilité, éloignement, bureau partagé) sont maintenant pourvus. Il
reste du matériel  pour de nouvelles demandes.  10 ordinateurs portables sont encore disponibles
avant de nouvelles livraisons.  En cas de demandes supplémentaires des «mini» disques durs sont
également disponibles.
Pour les collègues itinérants (géomètres , vérificateurs , Huissiers, BCR) la consigne est d’éviter les
déplacements sur place. Nous veillerons à ce que ces consignes soient vraiment suivies.

Concernant l’accueil, nous exigeons que l’accueil physique soit strictement limité . Dans la mesure
ou  les  services  restent  ouverts,  et  même  si  la  Direction  communique,  cela  n’empêchera  pas  les
contribuables de se déplacer avec tous les risques de contact.

Concernant le matériel téléphonique à renouveler il faudra attendre au moins 2 ans avec le changement
complet  de  téléphonie.  C’est  la  «stratégie»  adoptée  par  la  Direction.   En  attendant  la  galère
continue.

Concernant l’article mensonger du corse matin sur la MFS de Calenzana, la Direction est plutôt gênée
sur la fausse information qui affirme qu’un agent de la DGFIP sera présent 2 jours par semaine dans
ces établissements. Et pour cause ce ne sera malheureusement pas le cas.

Sur les emplois et les cartes NRP , M Routard confirme que la demande de commission de dialogue
relayée par le  Président de l’exécutif est traitée au niveau interministériel. Toujours pas de réponse à
ce jour  malgré notre demande en intersyndicale; le calendrier de la «concertation» est maintenu.
La  Direction  confirme  que  les  rendez  vous  continuent  avec  les  maires  et  les  présidents  de
Communautés de Communes. 



M Routard et la Direction ont rencontré les agents des trésoreries collectivement et individuellement.
Le but est de «rassurer» les collègues et de donner les éléments «d’accompagnement».Ce qui veut
dire que crise sanitaire ou pas, opposition des élus (manifestation des maires du Centre Corse) et
des agents ou pas, on fonce!!! 23 agents ont été contactés dans les services qui doivent fermer. 
6  agents  auraient  un  rapprochement  de  leur  domicile  suite  au  projet  NRP s’ils  veulent  suivre  la
mission.  9 agents auraient un éloignement de leur domicile s’ils suivent leur mission;  à ce stade des
cartes NRP. 
Cela sans prendre en compte les possibilités de travail à distance comme par exemple des collègues de
Corte qui voudraient travailler à distance .

 M Routard affirme que toutes les questions de calendrier et d’implantation sont sur la table. On
voudrait bien le croire. 

Décidément le dialogue social se dégrade chaque jour et la CGT utilisera tous les moyens pour
défendre les agents. Et pas question de se faire interdire ou refuser les droits syndicaux pourtant
bien malmenés dans la période de confinement.

Concernant le déménagement de la trésorerie Hospitalière, M Trucchi tient à remercier tous les agents
du service mais aussi les informaticiens et tous ceux qui ont permis à ce déménagement de se réaliser
dans de bonnes conditions. Une opération de ménage a aussi été opérée après l’installation. L’accès
sécurisé  compte tenu des valeurs et des espèces a été demandé par les personnels. Bien sur en cas
d’alarme incendie les portes s’ouvrent automatiquement. Les sorties de secours ont été validées. Les
demandes de stores et de filtres seront livrées également. Concernant les places de parking avec des
usagers supplémentaires, aucune décision n’est prise pour le moment.

Sur l’épidémie covid, 21 cas d’agents ont été traités par le médecin de prévention. A ce jour
 5 collègues ont été testés positifs mais aucune contamination n’a été effectuée au bureau.

En question diverse la Cgt a évoqué la question du tri sélectif notamment pour la mise à disposition
des poubelles jaunes pour les emballages.

Soyez prudents et vigilants et
 n’hésitez pas à nous contacter.

Les militants CGT présents
D Vivarelli  P Canarelli S Colombani  et JP Battestini
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